
Anfrage Entlastung Vereine 
 
Vereine leisten einen wichtigen Beitrag zur sozialen, psychischen und physischen 
Gesundheit. Die meisten Vereine in unserem Kanton werden ehrenamtlich geführt und 
finanzieren ihre Ausgaben über Fördergelder und Vereinsanlässe. Durch Covid-19 konnten 
bereits im letzten Jahr diverse Veranstaltungen nicht durchgeführt werden und auch im Jahr 
2021 treffen diese fehlenden Einnahmen die Vereine empfindlich. Wir sprechen in vielen 
Fällen nicht über enorme Beträge, doch für einen kleinen Dorfverein sind schon drei- bis 
fünfstellige Beträge eine grosse Menge Geld. 
Um ein Vereinssterben zu verhindern, sind die Vereine auf finanzielle Unterstützung 
angewiesen. Seitens des Bundes fehlen bislang Zusicherungen für das aktuelle Jahr. 
Aus diesem Grund frage ich die Regierung an: 
 

1. Ob sie bereit ist, beim Bund Druck zu machen und die finanzielle Unterstützung von 
Vereinen aufgrund der aussergewöhnlichen Situation voranzutreiben? 

 
2. Ob die Regierung bereit ist, die Vereine in dieser Situation seitens des Kantons 

finanziell zu unterstützen bzw. Lösungen für Härtefälle zu suchen? 


